



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISION
<i>Martes 31 de marzo de 2009</i>	
NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)	V10. Visión 10 (Cable Com)
TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)	

POLÍTICA

Jorge Rivadeneira invitó a sus contrincantes a un juego limpio y evitar las descalificaciones. (NT)

Guadalupe Murguía, candidata a la presidencia municipal, dijo que confía en que haya una contienda transparente, sin guerra sucia y cercana a la militancia. (NT)

Entrevista. **José Calzada Roviroso** señala que la decisión de Jesús Rodríguez Hernández fue privilegiar el acuerdo y una alianza de priístas a favor de los queretanos. El PRI dio una muestra de que está unido para servir a Querétaro. Agradece el apoyo de los compañeros para una candidatura de unidad y se estará registrando el miércoles. Es un reto, pero considera estar a la altura de esta responsabilidad. Es queretano, nacido hace 44 años, conoce los problemas de Querétaro y está preparado. Está preparando los temas que abordará en campaña y en estos días, en que no habrá contienda interna, estará dialogando con la gente para establecer la plataforma. Mientras otros partidos están en la confrontación, el PRI está en el fortalecimiento de su alianza interior, para servir mejor a Querétaro. En la contienda por presidencias municipales, ve muchas posibilidades de que también haya candidaturas de unidad. El miércoles que presente su registro, firmará también un pacto con los priístas, para servir mejor a Querétaro. (NT)

Se espera a que cerca de 8 mil ciudadanos recojan su credencial de elector en los 15 módulos instalados y hoy es el último día para hacerlo, de lo contrario no podrán votar este año. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Es definitivo: este día vence el plazo para que los ciudadanos hagan el pago de la tenencia vehicular. A partir de mañana se generarán recargos del 1.13% por cada mes de retraso. (NT)

SOCIEDAD

El fin de semana se realizó el kilómetro del juguete, organizado por el Club Rotario Jurica, frente al Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. (NT)

LABORAL

Inicia la tercera etapa para solicitar los apoyos económicos en beneficio a la familia y el empleo. La mayor parte son personas “reincidentes” que no encuentran trabajo. (NT)

Son decenas en nuestro estado, los que se han quedado sin trabajo y buscan un apoyo. Algunos se han visto obligados a retirar dinero de su AFORE. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

De policía a “diler”. Fue atrapado un elemento de la policía del municipio de Corregidora, por vender cocaína y siete procesos más. (NT)

Afirma el secretario de gobierno del Estado, **Alfredo Botello Montes**, que de detectarse a policías sirviendo al crimen organizado, serán sancionados con todo el rigor de la ley. (NT)

Dos policías de la Secretaría de Seguridad Pública municipal de Querétaro, fueron detenidos y cesados de sus funciones por el delito de extorsión. El proceso al que se enfrentan es de carácter penal. (NT)

Se refuerza la seguridad en las entradas del Estado de Querétaro ante la violencia que se vive en los Estados vecinos, confirmó la delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**. (NT)

Ya se dictó auto de formal prisión a la banda delictiva responsable del secuestro del bebé que fue llevado a Monterrey y quienes agredieron a la madre del bebé con un arma punzo-cortante. Hasta 40 años de prisión podrían alcanzar. (NT)

Por conducir a exceso de velocidad su motocicleta, un joven fue arrollado por un camión y perdió la vida en Paseo Constituyentes, el fin de semana. (NT)
